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阿智村教育委員会 令和３年９月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和３年９月 28日(火) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行）保育園総園長：原 満  

子育て支援室長：島岡佐喜子 公民館兼社会教育係長：井原祐次  

学校教育係：沖村信繁 学校教育専門主事：原 康倫  

学校教育専門主事：佐々木豊 

（欠席）学校給食係長：石原哲成 学校教育専門主事：川上清宏 

英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

 〇 ９月議会一般質問について 

 〇 長野県公立高等学校入学者選抜制度（第三次案）について 

 〇 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果について 

 〇 小学校狂言鑑賞教室の提案について 

 〇 校長面接について 

 〇 10月教育委員会関係主要スケジュールについて 

 

３ 協議事項 

 (1) 令和３年度教育委員会関係主要事業中間報告について 

・教育次長説明 

・子育て支援室長説明 

・保育園総園長説明 

・公民館兼社会教育係長説明 

（原 勝人委員） 

阿智中学校体育館トイレの多目的シ－トは現在通常運用している。昨日も

機器の微調整をしてもらい弱い力でも操作ができるようになり、使い勝手が

良い。設置してもらったので今後、有効活用できるようにしたい。 

（原 彰彦委員） 

多目的シ－トとは実際どのようなものか 
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（公民館係長） 

折りたたみ簡易ベッドを想像していただくとよい。片方が壁に固定されてい

る。力もいらず引けばベッド状態になる。シングルベッドより一回り小さいサ

イズであり、座って着替えたりすることができる。 

（熊谷 歩委員） 

ありがとうございました。 

(2) 阿智村立小中学校セキュリティポリシーの運用について 

・学校教育係、教育長説明 

 （原 勝人委員） 

   情報資産の管理の表は国県を参考としたものなのか、また教えて欲しい。 

（原 彰彦委員） 

   タブレット端末機貸出要項があるが「してはいけない」とすると子どもた

ちはすぐやってしまうことが多い。やってしまった時にどのように対応する

か考えておく必要がある。 

(3) 全国学力・学習状況調査の結果について 

（原 勝人委員） 

    速報値であり分析されている段階だと思うが、現段階でわかることがあれ

ば教えてほしい。生活のアンケートも実施していると思うが、分析には至っ

ていないのか現時点でわかったことがあれば説明をお願いしたい。 

（原学校教育専門主事） 

まだ分析していない。今後学力向上推進委員会で分析し村の対応を考えて

いきたい。 

  （教育長） 

    10月 29日に県教育委員会学びの改革支援課と飯田教育事務所が来庁し、村

教委との懇談で指導を受けることになっている。県からも市町村の全国学力

テストの取り組みを支援していただいている。 

（原 彰彦委員） 

    分析中ということであるが、阿智村の子どもは何が良くて何が足りないの

かが見えてくるとよい。現在、算数・数学、英語に力を入れているが、その

ことが学力調査にどのように反映されているのかが見えてくるとよい。 

（熊谷 均委員） 

    ２年前より点数が下がっている。点数だけでは判断できないが、学力は上

げていって欲しい。 

（教育長） 

    村の学力向上推進委員会でしっかりと分析していただきたい。 

 

４ 報告・連絡事項 

 (1) 各係より 

  ①９月議会定例会報告 
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   ・総務係説明 

  ②海外交流実施計画について 

   ・佐々木学校教育専門主事説明 

（原 彰彦委員） 

交流の目的と願いを大事にして欲しい。日本人は自分の良さを発表するこ

とが苦手である。子どもたちには阿智村や日本の良さを考えて言えるように

して欲しい。飯田下伊那で海外と交流しているところは他にあるか。 

（佐々木学校教育専門主事） 

知っている限りでは、松川町がコスタリカと交流している。 

  ③日本福祉大学自治体推薦入試面接試験について 

・総務係説明 

  ④長野県市町村教育委員会連絡協議会オンライン研修会について 

・総務係説明 

⑤学校支援計画（下半期）について 

・原学校教育専門主事説明 

⑥学力向上推進委員会より 

・原学校教育専門主事説明 

 (2) 10月定例教育委員会開催日 

    10月 26日（火）午後 1時 30分より 

 (3) その他 

（原 勝人委員） 

    新型コロナウイルスのレベルによる対応について。英会話教室もレベルに

応じて対応しながら頑張っている。利用者の理解も深まって対応しているが、

レベルによる対応も見直しの時期にきているのではないか、検討をお願いす

る。 

   

５ 閉会                       

（閉会 午後 3 時 00 分） 

   

              教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 

 

 

 

 

 

 


